

J'adopte des poules ! Pour diminuer mes déchets et avoir de bons oeufs

La Communauté de communes Vaison Ventoux lance une opération proposant à la population d'adopter des poules et accompagne ceux qui souhaitent préparer leur arrivée en construisant eux-mêmes leur poulailler.

En plus d'être des animaux faciles à vivre et peu contraignants, les poules offrent la possibilité d'avoir des œufs frais à la maison. Mais savez-vous qu'elles peuvent aussi vous aider à faire des économies et réduire vos déchets ?

Des œufs frais à portée de main

En adoptant des poules pondeuses, vous aurez le plaisir quotidien d'avoir des oeufs frais à la maison. Il faut savoir qu'une poule pondeuse peut produire jusqu'à 200 à 300 œufs par an. **Au-delà de l'intérêt pratique et gustatif, cette solution d'autoconsommation est aussi un coup de pouce pour votre portefeuille !**

Réduire ses déchets

Connues pour avoir un grand appétit, les poules sont capables de manger jusqu'à 150 kg de déchets organiques en une année. A la maison, elles vous permettront de réduire vos déchets ménagers de façon significative. Avec les nouvelles consignes de tri des déchets, on ne doit plus mettre les déchets biodégradables dans sa poubelle de cuisine. **Adopter des poules est ainsi un très bon moyen de se débarrasser de ses biodéchets.** Epluchures de fruits et légumes, croûtes de fromage et restes de repas seront accueillis avec joie par vos gallinacés ! Même si cela ne doit pas uniquement constituer leur seul repas (une alimentation de base avec graines et céréales concassées est nécessaire), elles seront de véritables alliées pour réduire vos déchets. Et si vous diminuez le volume de votre poubelle de cuisine, vous contribuez à maîtriser la taxe sur les ordures ménagères : une démarche, là-encore, profitable à votre porte-monnaie !



L'opération « Roule ma poule ! J'adopte 2 cocottes »

Vous souhaitez adopter des poules ? L'intercommunalité Vaison Ventoux vous accompagne en organisant l'opération de don de poules « Roule ma poule ! J'adopte 2 cocottes ». Chaque foyer de Vaison Ventoux qui le souhaite pourra adopter deux poules offertes par la Communauté de communes.

Les animaux qui seront proposés à l'adoption sont issus d'un élevage de poules pondeuses de plein air. Elevées dans la Drôme, ces poules dites « de réforme » sont normalement destinées à l'abattoir. En les adoptant, vous leur permettez de profiter d'une retraite paisible au sein de votre foyer.

PRATIQUE :

Pour adopter deux poules, il suffira de remplir un formulaire en ligne sur le site internet de la communauté de communes : www.vaison-ventoux.fr

Si vous rencontrez des difficultés pour vous inscrire en ligne, une aide est possible en contactant le 04 90 36 16 29. **Les inscriptions ouvrent le 30 novembre 2024.**

Avant d'adopter des poules, il conviendra de valider la charte d'adoption qui précise notamment l'obligation d'avoir un poulailler adapté, l'espace nécessaire pour l'installer et vous engager à élever vos poules dans de bonnes conditions pour assurer leur bien-être. La journée de remise des poules adoptées se déroulera le 8 février 2025 à Vaison-la-Romaine.

On vous accompagne pour fabriquer votre poulailler !



Pour vous aider à accueillir vos poules dans les meilleures conditions, la Communauté de communes vous propose de participer à l'atelier « Apprendre à fabriquer son poulailler avec des palettes ». Pendant 2h30, toutes les informations pratiques vous seront données pour pouvoir ensuite construire vous-même votre poulailler chez vous.

L'atelier, qui se déroulera **le samedi 23 novembre, de 9h30 à 12h à Séguret** est offert par la Communauté de communes et animé par la Ressourcerie Vaison Ventoux. L'inscription est indispensable (nombre de places limitées). Tel : 04 90 36 16 29